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Сеанс с Галактическим Христом

  

  

Вступление 

  

Для связи с Галактическим Христом достаточно настроиться и почувствовать себя в том
месте, в том теле и в той реальности. Мы обращаемся к Иисусу как к части сообщества ГХ,
как к тому существу, которое всегда было и остается рядом. Об этом я и спрошу Иисуса -
о его присутствии в наших сознаниях.

  

Вопрос: Мы привыкли призывать существ, с которыми хотим встретиться на медитации.
Это позволяет нам сконцентрировать энергии на канале с тем или иным высшим
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существом. Насколько это необходимо самим существам?

  

Конечно, необходимо, ведь невозможно догадаться, с кем ты хочешь поговорить. Зов
заставляет откликнуться.

  

Мне интересно, как ты слышишь зов, ведь мы далеко друг от друга. Как это работает?

  

Ты многомерное существо, и твой зов распространяется на все измерения вплоть до ГХ.
Твое тело есть здесь (в атмическом плане), и оно вибрирует, воспринимая твой призыв.
Оно связано со всеми нами, со мной в частности.

  

Каждый так может призвать тебя? Мусульманин, синтоист, буддист?

      

Если он стал участником нашего союза, то да, точно так же.

  

У меня часто спрашивают, куда доходят молитвы? Обычно я отвечаю, что они хорошо
работают с астральным планом. А молитвы Христу куда доходят?

  

Смотря кто молится. Некоторые молитвы приходят ко мне, а большинство остаются в
ментальном плане. Астральный план уже не считаем за промежуточный план, всегда
теперь работаем с астрально-ментальным или просто ментальным планом.

  

А что происходит с астральным планом?

  

Он постепенно растворяется. Соединяясь с ментальным и физическим, раздваивается.
Самые нижние подпланы уже входят в вашу реальность, а высшие подпланы
присоединились к ментальному аспекту человека.
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Почему это происходит? Какова физика процесса?

  

Загадочное явление, это происходит без участия человека, и мы до конца не можем
объяснить сам процесс. Просто подходит время, и все изменяется. Точно так же, как вы
не можете объяснить смерть, рождение, рост растения или человека, даже не можете
объяснить, как вы думаете и что руководит вашим сознанием.

  

А ты можешь объяснить?

  

Иисус показывает мне известную схему роста сознания – от клетки через растительный и
животный мир.

  

Все растет и развивается, и сознание тоже. Дэви дала вам источник жизни – ваше
сознание, которое вы считаете собой. Она дала лишь зерно сознания, часть себя, самую
высокую и радостную. Но это сознание элементала – растительное, животное или
огненное.

  

Мы считаем огненное сознание вершиной развития сознания…

  

Сознание сознанию рознь. Есть такие сущности, как Махатмы – Учителя,
глубокоуважаемые, развитые и обратившие свое служение на развитие всеобщего
сознания. Чем выше сознание и больше опыт, тем глубже понимание реальности. 

  

Глубочайший опыт нужен вселенной для обуздания своих первобытных порывов.
Неразвитые сознания заполняют вселенную – такие, как элементалы, ангелы, архангелы
и пр.

  

 Архангелов ты назвал неразвитым сознанием?
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Они как родились, так и не изменяются.

  

А как же Михаил?

  

Это не архангел, а Приор, он сделал свое дело и ушел в лучший мир, как вы говорите.
Умер для вас. Но родился в следующей реальности для лучших дел и забав.

  

А Гавриил? Я преклоняюсь перед ним.

  

Гавриил тоже не архангел… ты же знаешь, он Государь, т.е. великий посланник Отца.

  

Почему у меня связь с Михаилом и Гавриилом?

  

Ты знаешь, должна знать. Они посланники, а ты приёмник их посланий. Канал, по
которому стремится, течет энергия.

  

Мы люди все каналы?

  

Так и есть, вы все – развитые и неразвитые – готовые каналы Отца Небесного, у вас у
каждого есть с ним связь как с Отцом.

  

Кто наш Отец?

  

Создатель этого мира. 
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Почему мы называем его Отцом?

  

Монады – его семена.

  

Сознание монад какое? Неразвитое? 

  

Конечно, первоначальное сознание было как у младенца. Монада же форма, и форме
сложно, когда ничего не существует, кроме нее. Первым формам было сложнее всего.
Они не опирались ни на какой опыт, они не знали ничего.

  

Ты так сказал «не знали», что я поняла, что это глубокая истина.

  

Знание дает сознание, сознание достает знание… 

  

Отец дал сознание, чтобы оно обрастало опытом и знаниями. Знания – самое ценное на
самом деле, знания - как и зачем, каким способом и для чего - способствуют нарастанию
жизни, ее сохранению и выгоде…

  

Какой выгоде?

  

Жить, существовать, выгоде жить, а не умереть и не быть.

  

Жизнь должна быть оправдана перед вселенной. Вселенная изменена для жизни, из
спящей она превратилась в действующую, и главный козырь действия должен быть
доказан самой жизнью.
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Отцы Небесные создавали свою Вселенную и они должны были доказать самой жизнью
значимость, выгоду жизни, доказать, что это хорошо. Они изменили мир, но в какую
сторону они его изменили? 

  

«И сказал Бог, что это хорошо».

  

  

Сеанс
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Расслабляемся…. Каждый говорит: «Я призываю ГХ и прошу провести со мной
медитацию».  

  

Мы призываем Михаила, и просим, чтобы наши каналы охранялись. 

  

Иисус сразу показал, что если мы все в ГХ находимся, в этой атмической реальности, то
между нами ничего не может быть. Другое дело, что на пути к земле что-то возможно,
но за это отвечает каждый человек. Здесь, где вы получаете информацию на атм.
плане, все абсолютно чисто. Он призывает к ответственности, если вы доросли до ГХ, то
вы должны свой канал чистить и сохранять.

  

Надо ли ставить на уровне Земли защиту, т.е. на физический, астральный, ментальный
канал? И какую надо ставить защиту?

  

Находясь в канале Школы СК, вы можете не ставить защиту. У Школы мощный,
светящийся канал.

  

Мы опускаемся в сердце, в свой атмический аспект. Сердце должно быть открыто.
Сегодняшняя тема – защита. Это для вас животрепещущий вопрос, поэтому давайте его
обсудим - кто и как ставит защиту.

  

Иисус показывает себя, когда он был человеком: «Я стучусь в ваше сердце и хочу быть в
нем. Здесь предполагается мое доверие к вам и ваше ко мне, чтобы я стучался и
доверял вам и чтобы люди доверяли мне. Речь идет о доверии. Доверие – это, прежде
всего, открытое сердце и любовь ко всем людям. Ты стучишься с любовью, либо тебе не
откроют, либо откроют с любовью. Есть сердца жестокосердные, недоверяющие, к
таким невозможно дойти в сердце. Они сами пока не дошли до своего сердца, и такие
люди Вселенную не интересуют.

  

Как это не интересуют? Человек может быть не развит, человек может страдать. Почему
это Вселенную не интересуют такие люди?
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Это как бы «отбросы», зерно, которое гниет. Оно ничего Вселенной не дает. Оно
несчастно и только имеет претензии и злится. Эти люди не светятся. Вселенную
интересует выгода ЖИТЬ. Но есть надежда, что все-таки эти семена тоже когда-то
взойдут. 

  

Нас начинают видеть на тонком плане, т.к. мы светимся. Еще раз Иисус объясняет, входя
в тот образ, который должен доказывать, что ХОРОШО каждому существу. Вот тем кому
хорошо с теми и начинают нянькаться, а кому плохо с ними нянькаются другие сущности,
темные. Потому что кому плохо им не выгодно жить и они не доказывают выгоду ВС.
Выгодно, когда хорошо, доказывать никому ничего не надо, все довольны. 

  

Надеюсь, я не очень вас обидел. 

  

Для людей отходы это негатив, неприятные чувства, когда людей называют отходами. А
у нас на уровне зерен и плевел. На уровне то, что выросло и не выросло. 

  

Когда мы чувствуем радостные чувства, то доказываем, что ВС не зря построена. Мы его
помощники. А когда говорим, что все неприятно и все плохо, то мы работаем против
Вселенной. 

  

Когда ты заранее защищаешься от нападений, ты не доверяешь тем существам, которые
с тобой разговаривают, и ты не доверяешь чистоте своего канала. Показывая нам
сценку, когда он стучится и ждет доверия, что если бы я боялся, я не стучал. Если бы я
не доверял, сидел бы дома и не ходил по людям и не рассказывал. Это я говорю о
защите: вы боитесь своего света. Считаете его недостаточно чистым и у вас
недостаточно своей силы, чтобы противостоять неугодному вам.

  

На самом деле вы огромные могущественные существа и вам нечего бояться каких-то
маленьких темных сил. В душе должен быть стержень. Я понимаю что вы испорчены
земной жизнью, и здесь мало кому можно доверять, но когда вы разговариваете с ГХ ,
должно быть полное доверие Вселенной. Даже мысли об этом не должно возникать. 
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Как понять, что я дошла до ГХ? Может быть у меня достаточно темный канал, и мне его
надо почистить. Я этого не вижу. Каким образом я должна доверять себе, если я не
понимаю, не вижу, не контролирую, не чувствую?

  

Вы тогда не созрели до ГХ. 

  

А если вы чувствуете мои энергии, то зачем так говорите о себе? 

  

Если ты себя таковым считаешь, то зачем ты сюда ходишь и так себя оцениваешь, ты же
ходишь сюда? Ты же доверяешь и чувствуешь меня, и видишь. Это я сказал – Иисус.

  

- Защиту надо ставить тогда, когда наступает ситуация. Надо доверять Вселенной. Все
мы равные по сути, но здесь, на Земле, все получаем опыт и развиваем разум. Нужно
быть открытыми, уязвимыми, чтобы научиться принятию Всего что Есть и безусловно
любить.

  

На этом уровне мы уже не уязвимы. На ментальном плане есть еще уязвимость,
опасность, а на уровне СБ и ГХ уже она как-то не воспринимается. Здесь нет обидчиков,
потому что мы выбираем своих попутчиков по своему развитию, таких же, которые друг
друга не обижают и вместе радуются жизни. Мы здесь открыты, радостны, чисты,
доверчивы и сильны. И мы эту силу хорошо ощущаем, как взрослые и ответственные
существа.

  

Если мы идем за руку с Иисусом и входим в эту общность, то какая может быть
уязвимость? Он хочет, чтобы мы на этом плане точно так же доверяли Вселенной, своему
опыту и своей многомерности. 

  

Ваша многомерность растёт год от года. Она крепчает и становится неуязвимой и
закрытой плотной энергией. Каналы становятся плотными, хорошими и их очень сложно
закрыть или нарушить. Не все. Я вижу тех, кто здесь собрался, вы действительно
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достойные. Вы все молодцы! Я вижу любящие и открытые сердца.

  

После смерти мы можем вознестись в ментальный план и поскольку мы выстроили сейчас
атмический аспект, то как это изменяет наше посмертие? Что будет после нашей смерти и
окажемся ли мы рядом с тобой? Ведь мы гораздо быстрее будем проходить все эти
ступеньки.

  

Это еще до этого надо дорасти. Канал и связь со мной всегда будет. 

  

И он останавливает меня на уровне СБ и говорит о том, что пока мне надо остановиться
здесь.

  

Твое место будет в будущем на уровне СБ. А до ГХ вам надо ещё шагать и развиваться.

  

Сейчас выстраивается непонятное будущее. Кто у нас будет президентом, какие у нас
будут внешние отношения? В Интернете много всяких негативных и ругательных мнений.
Мне кажется, что это не вся правда, вернее какая-то часть правды. Все это рассчитано
на разжигание цветной революции в России. 

  

Какое же у нас будущее лет через пять?

  

Вижу - ни шатко, ни валко, ничего особо не изменится. Ни большого развития, ни рывка.
Такая стабильность, которая сейчас нас не устраивает. Не видно никакой войны, хотя и
не слишком хорошо.

  

Но вы будете расти в Духе. Каждый из вас имеет цель духовную, и вы уже можете
предпочесть духовную цель физической. 
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- Переход будет продолжаться. Энергии планеты будут возрастать.

  

Каким будет переход?

  

Мне показывают, что основное тело перехода уже пройдено. Светлая часть
раскрывается перед нами множеством путей, и наша задача вырулить в светлое будущее.
И действительно нам надо выбрать временную линию светлую, хорошую, без войны и
сытую для всех. 

  

За этой сытостью не забудьте, что вы духовные люди. Свои приоритеты не оставьте,
потому что будет наступать «хорошая сытость». Все должны работать, покупать как
можно больше и этим быть довольны. Потребители. Все это будет развиваться очень
сильно с манипуляциями, с нажимом государства. Буквально будут заставлять вас
покупать. Покупайте и платите!

  

Кто управляет этим сознательно - всей нашей расой?

  

Есть руководители расы, которые ведут вас к переходу. Но Руководителей единицы по
сравнению с миллиардами людей, и каждый человек имеет свой голос. Есть те, кого
слышат. И вы не должны молчать и не должны довольствоваться тем, что есть, а именно
созидать новое сообщество довольных людей. Сейчас сообщество недовольных, а надо
созидать общество довольных людей. Это от Отца Небесного, чтобы вам было
комфортно внутри, и вы ощущали себя счастливыми людьми.

  

- Главное, ощущать потребности души, связь с Единством, тогда материальное
потребительство отойдёт на второй план.

  

Но если взять наших земных духовных Учителей, таких как Саи Баба, Ошо и т.д., они не
отказывались от материального, и у них были скоплены огромные богатства. 
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Это твоя зависть, не обращай внимания на тех, кто получит - каждый свое, что
заслужили. Каждый отвечает за себя. Не надо никого и никогда ни с кем сравнивать.
Думай, как ты будешь жить в этом мире и какие у тебя будут приоритеты, чем ты будешь
занята, и как ты будешь довольна и счастлива. Вот это твоя работа сейчас. Бери от них
все хорошее и ставь «на вооружение», а остальное отпускай. Это их судьба, их задачи,
их жадность или скупость. 

  

Нам всегда говорили – «живите серыми воробушками». Канал работает и хорошо, больше
ничего не надо. Это к тому, что не стремись к деньгам, известности.

  

- Как нам быть, когда мы хотим изменить реальность, когда мы хотим сделать что-то для
людей, но чувствуем себя такими одинокими воинами в поле, ведь каждый из нас это
ощущает: я не способен эту махину переделать. 

  

И с другой стороны мне Учителя говорили, что «мы вне политики».

  

Политиканство – это манипуляции одного над другими, т.к. по большей части это
неправда. Когда мы не доверяем реальности, защищаемся от неё и не верим, что это
возможно, когда у нас такие мысли есть, то это действительно невозможно. Вселенная
говорит: «Да будет так!» Поэтому не должно быть таких мыслей, что это невозможно,
когда вы делаете какие-то дела. Люди строят и цивилизации, и огромные города, и
плотины и т.д., ведь как-то же они это делают? 

  

У вас есть внутреннее ощущение себя беззащитными, и вы распространяете его на всю
Вселенную. Я понимаю, что на физическом плане жизнь такова, что приходится
отбиваться и бороться, доказывать что-то кому-то, и так эта беззащитность
развивается. 

  

Логос борьбу считает главным условием развития вашей цивилизации. Ведь если все
будет довольны, то прекратится развитие. Недовольство и борьба за лучшую жизнь, за
капиталы, земли, продовольствие и людей – это и есть движущая сила дуальности.
Поэтому ваша борьба - это нормально, хотя вы осуждаете её, особенно войны. Войны
нельзя считать нормой, но они происходят, потому что таков всеобщий менталитет. Все
хотят «лучшего любой ценой», и как производная возникают войны. Это неразвитое
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сознание. Это физический и астральный мир, которые борются именно так. На более
высоких планах, когда вы входите в единство, вам не с кем бороться. Потому что против
себя не будешь бороться, ведь ты есть всё на этом плане. 

  

- Борьба противоположностей есть не только источник движения, но и источник энергии. 

  

- Как это – бороться и быть довольным одновременно?

  

Мы выходим из борьбы, из дуальности. Мы начинаем людей принимать, прощать. Мы
выходим из борьбы в духовном плане, а если нужно в физ. плане что-то сотворить, то
приходится побороться и приложить усилия, чтобы добиться своего. 

  

- Бог не наказывает. Космические законы работают.

  

Мы выходим из Тора, где присутствуем, и Иисус хочет показать реальность, до которой
он дошел не борьбой, а любовью. 

  

На этом уровне нужна любовь. Еще раз говорю, что темных существ, как Понтий Пилат,
здесь нет. Есть «отвалы», и есть «драгоценности». Здесь собраны именно
драгоценности, здесь очень открыто и светло. Простор, чистота, свет, а той физической
красоты, к которой вы привыкли, здесь нет. Нет никаких предметов, которые украшают
ваш мир. Вы сами - и красота, и любовь, и свет. 

  

Вы часть Всего Что Есть пока, т.к. существует непроявленный мир, космос. Миры
непроявлены за пределами этого светового пространства, в котором мы существуем, как
торы, как галактика. Есть много непроявленных миров, и есть просто опасные миры. 

  

Но у нас очень много света. Я хочу пригласить вас к себе в гости, чтобы вы
почувствовали эту реальность, чтобы вы захотели прийти сюда, чтобы у вас была мечта
присоединиться к нам. Почувствуйте этот мир, как маяк для будущего. 
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Все больше и больше входит кристаллическая реальность, только кристаллы достаточно
большие, крупные. Мы сами здесь крупные. 

  

Иисус напоминает: Световые Решетки около Земли отсутствуют: там, где мы существуем
в физическом теле - аморфная реальность. И чем выше сознание, тем мы больше
кристаллизуемся. В итоге на Архангельском плане мелкая-мелкая Кристаллическая
Решетка, в которой трудно что-то новое создать, потому что здесь все уже создано на
века, закристаллизовано, и ничего не меняется. 

  

Здесь, где мы присутствуем сейчас, широкие Решетки сознания, и производить новое
здесь легко и свободно. Свобода - это реальность. Любовь - это реальность, то из чего
мы состоим, что является нашим воздухом, чем мы дышим, что мы выделяем из себя,
производим своими душами, своими сознаниями. 

  

Очень высокое сознание, настолько выше человеческого, что нашим языком сложно
описать. Здесь нет никаких ценностей. Нет потребностей. Нет миссий. Для нас миссия - то
к чему мы все стремимся и достигаем в последние годы своей жизни, что осознаем и
стараемся выйти на неё. Там ничего человеческого нет абсолютно.

  

Если мы поговорим о ваших потенциалах - свобода, свободная воля, то здесь все это
реализовано. Вот и любовь является таким сложным явлением. Человеческая,
безусловная, божественная любовь, все это разные уровни, и для некоторых из вас она
в реальности является недостижимой. В медитациях - да, но в реальности к незнакомым
людям испытать божественную любовь сложно, а здесь это реальность. Нет ни
недоверия, ни доверия. Никто даже в мыслях не обижает, даже «зёрнышка» такого нет,
чтобы обидеть или отомстить, или сделать что-то негативное друг с другом. 

  

Мы избавились от этого навсегда. 

  

(…)
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Мне хотелось бы вернуть вас из ума в сердце, чтобы вы снова почувствовали меня и эту
реальность. Это задача на сегодня, привести вас сюда и дать вам этот опыт, чтобы эта
энергия вошла в ДНК, вошла во все клетки, во все понятия, во все тела, оболочки, ваши
сознания и подсознания, как высокая цель человеческого гуманоидного существа. Здесь
все ваши идеалы, о которых можно мечтать на Земле, реализованы, здесь изобилие,
здесь знания, интуитивная связь с Отцом Небесным, дружба и любовь, душевная
красота, благородство и честность, принципиальность, спокойствие духа. В то же время
не расслабленность, а рабочее спокойствие, творческое спокойствие, т.е. все, что вам
на земле мешает, все это убрано. 

  

Здесь собраны существа галактики. Трудно сказать, сколько их здесь. Есть с
Андромеды, с Гончего Пса, с Медведицы и т.д. 

  

Это те существа, которые пришли с разных звезд на землю, чтобы познакомиться с
земной жизнью. Тут особая матрица реальности и захотелось в этой матрице развиться,
пошалить, поиграть, побуйствовать и осознать свои силы, снова стать маленьким
ребенком и вырасти. Это то что происходит на Земле. Вы достаточно развитые
существа, которые были и в других союзах, и поэтому и в СБ попали, и сюда. И надо
гордиться, что люди тоже могут вступить в галактический союз. На земле много таких
людей. 

  

Побудьте здесь в тихой радости и удовлетворении. Настройтесь и просто посидите.
Чувствуйте свои галактические тела, мы таким образом их проявляем. 

  

Я здесь есть. 

  

Вы в нашем кластере. Почувствуйте, как здесь хорошо. 

  

Мы потихоньку поднимаемся. Я вошла в Сознание Одного, в эту Большую Сущность. Это
высшее существо, не человек. Он ничего не хочет, мы просто поднимаемся сюда. 

  

Иисус говорит, что это Высшая Истина, Галактическая человеческая матрица. И здесь
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сосредоточены все знания, все программы - как должно быть. Но реальность трудно
подчиняется этим программам…

  

Здесь Источник. Это как суть существования, сама жизненность, жизненное
пространство, которое дает множество различных вариантов, версий реальности жизни,
сознаний. Кармы здесь нет. Это библиотека, архив? Сосредоточенность информации,
опыта, руководство Вселенной... 

  

Важно посетить это место. Вы дошли до этого места, и какая-то отметка об этом в вас
будет. Конечно, ничего физического здесь нет, это огненное состояние, но это
состояние не первичное, идеальное, а именно эмпирическое. 

  

Есть первичное состояние, как сознание младенца, а есть то, что сопутствует тем, кто
поднялся из миров плотности и обрел опыт, разум, волю. Люди возвращаются в зрелом
состоянии и приносят сюда свои дары. Именно опыт, информацию, знания сюда
приносят. Они не всё забывают и оставляют здесь свои копии, свои книги жизни.

  

Очень похоже на кармический совет?

  

Совершенно ничего схожего нет. Книги жизни вы оставляете, как результат, как итог.
Не просто то, что происходило в вашей жизни, а то, что какими вы стали в итоге. Это
Постоянные Атомы, которые собираются в союз, и потом остается один Атом на
атмическом плане, как итог. 

  

Вы здесь существуете, как атом, а не, как существо. Сложный мир для определения, но
ощущаемый. Вы вошли сюда и стали.

  

Состояние тела чужое, а я легкая и светлая. Ощущение жизненной силы внутри… 

  

Все достаточно ощутили. Большинство из вас развивались на Юпитере, поэтому вы и
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путешествуете из мира в мир, чтобы почувствовать разные реальности. Но вы нигде не
застреваете. Вы путешественники, и дальше будете развиваться в другие миры. 

  

Мы завершаем! Я благодарю всех, кто со мой на связи. Я вас люблю, понимаю, чту и
пожимаю каждому из вас руку. Это большая работа, а не игра, серьезное духовное
намерение, это путь, и я стою в конце этого пути с раскрытыми объятиями. До следующих
встреч друзья!

  

И мы благодарим Иисуса, Галактический Союз и всех кто с нами был.
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